

Ho ho ho - Grittibänzen backen im Bruggfeld

Traditionsgemäss gingen die Lichter in der Schulküche im Bruggfeld am 6. Dezember früh an. Die Mitarbeitenden trafen sich zum Grittibänzen formen und backen.

Das Ziel, vor Schulbeginn in gut einer Stunde die über 200 Brotgestalten herzustellen, wurde auch in diesem Jahr erreicht. Und auch diesmal war spannend, wie sich die bereits vor dem Backen teilweise sehr lustigen Grittiformen mit der Backofenhitze in kleine wunderliche Gestalten verwandelten. Im Jahr 2022 durften die Kunstwerke vor der Pause wieder durch Samichlaus und Schmutzli an die Klassen verteilt werden. Wer die beiden waren bleibt wie immer ein Geheimnis...

Es sind die kleinen Dinge, welche uns umso mehr erfreuen. Egal, wie die Grittibänzen aussahen, die Schülerinnen und Schüler erhielten auch dieses Jahr einen feinen Zusatz-z'Nüni.

